

**Apéndice A** (Traducción de la carta de Kelly Lazzara, Superintendente de las Escuelas Católicas de la Diócesis de Richmond acerca del uso de mascarillas en nuestras escuelas).

9 de agosto, 2021

Estimados Administradores, Maestros, Personal y Padres de Familia:

Espero que esta carta los encuentre bien. Esta carta sirve como una actualización de la orientación que se brinda a todas nuestras Escuelas Católicas Diocesanas con respecto al uso de mascarillas en nuestras escuelas.

En este momento, junto con otras medidas para garantizar un entorno educativo seguro, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y el Departamento de Salud de Virginia (VDH) *recomiendan* -- pero no exigen-- el uso de mascarillas en interiores para todas las personas de 2 años o más, incluidos estudiantes, maestros, personal y visitantes, independientemente del estado de vacunación.

Tomamos esta recomendación muy en serio. Por lo tanto, la Oficina de Escuelas Católicas pide a los administradores, maestros y personal, así como a los padres, voluntarios y estudiantes, a tomar decisiones prudentes con respecto a la reciente guía recomendada por los CDC (Centros de Control de Enfermedades) para las escuelas con fecha del 5 de agosto de 2021.

- **En interiores:** Los CDC recomiendan el uso de mascarillas en el interior de nuestros edificios, para todas las personas de 2 años o más, incluidos estudiantes, maestros, personal y visitantes, independientemente de su estado de vacunación.
- **En exteriores:** En general, las personas no necesitan usar mascarillas cuando están al aire libre. Los CDC recomiendan que las personas que no están completamente vacunadas usen una mascarilla en entornos al aire libre con mucha gente o durante actividades que impliquen un contacto cercano y por largo tiempo con otras personas.
- **Autobuses Escolares:** los pasajeros y conductores *deben* usar una mascarilla en los autobuses escolares, incluso en los autobuses operados por sistemas escolares públicos y privados, esto está sujeto a las exclusiones y excepciones permitidas por los CDC.

Además del uso de mascarillas, se han dado las siguientes recomendaciones a las escuelas de la Diócesis:

- Deben existir múltiples niveles de estrategias de prevención. Las estrategias en nuestras escuelas incluirán lavarse las manos, etiqueta al estornudar y toser, ventilación adecuada, limpieza, desinfección e incorporar distanciamiento, cuando sea posible. Las escuelas notificarán a sus comunidades sobre las estrategias específicas que se implementarán.

- Es fundamental que los maestros, el personal y los estudiantes vigilen de cerca su salud y deben permanecer en casa cuando tengan algún síntoma de una enfermedad infecciosa. Los estudiantes o empleados que presenten síntomas o tengan una temperatura superior a 100.4 grados serán enviados a casa y no podrán regresar hasta que sus síntomas hayan desaparecido y estén libres de temperatura y sin tomar medicamentos para reducir la fiebre durante al menos 24 horas.
- Las escuelas seguirán monitoreando la exposición y los casos positivos. Se llevará a cabo el rastreo del contrato y se seguirá la cuarentena basada en las recomendaciones actuales de los CDC y VDH para aquellos expuestos y positivos para COVID-19. Solo se notificará a las personas expuestas directamente a alguien que haya dado positivo en la prueba de COVID-19. El uso de mascarillas y estar completamente vacunado puede reducir la necesidad de ponerse en cuarentena si es expuesto a alguien con COVID-19.

#### Información Adicional:

- De acuerdo con la terminología usada por los CDC y las pautas diocesanas anteriores, se recomiendan pero *no son obligatorias*, las mascarillas en el interior de la escuela, pero *sí en los autobuses escolares*.
- Nosotros animamos y apoyamos completamente a todos los adultos y estudiantes que usen mascarillas mientras están en nuestras escuelas, ya sea en el interior como en el exterior.
- Es posible que se requiera el uso de mascarillas para las misas escolares si no se puede establecer una distancia adecuada. Las escuelas le notificarán directamente.
- Nuestras escuelas no requerirán vacunas COVID-19, reportar su estado de vacunación COVID-19, una prueba de vacunación COVID-19 o test de COVID-19 a ninguna persona.
- Si la guía de los CDC o VDH cambia o se implementan Órdenes Ejecutivas que requieren que modifiquemos estos planes, se le notificará.

El año pasado, en esta época, había mucha incertidumbre mientras nos preparábamos para la apertura de la escuela. Nuestros planes funcionaron y tuvimos un año académico muy exitoso y seguro durante el apogeo de la pandemia. Esperamos tener otro año escolar exitoso y seguro. Es vital que durante este año escolar seamos tolerantes y pacientes con todos y nos tratemos con el respeto que todos merecemos como hijos de Dios.

Estoy agradecida por todo el arduo trabajo de nuestros administradores escolares, equipos de liderazgo, maestros, personal y juntas escolares que están realizando sus preparativos finales para la apertura de la escuela. Estoy agradecida con todos nuestros padres de familia y estudiantes por apoyar a sus escuelas y por su compromiso con la educación católica.

En Cristo,

Kelly M. Lazzara  
Superintendente de las Escuelas Católicas